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LUIZ HENRIQUE É O NOVO PREFEITO· E
JOINVILLE·

As pesquisas'"confinnaram O amplo Eni Voltolini, do PP8, Na Pesquisa votos, contra 85,372 mil dCT seu
I

favoritismo do beputado Federal Luiz PerfiV A Notícia, o índice foi de 48,1% adversário Voltolini. Para vencer estas

Henrique da Silveira, que venceu pela contra 40,5%· eleições, Luiz Henrique foi a exaustação
segunda vez, No primeiro turno obteve e conseguiu sensibilizar o eleitorado
em torno de 91 mil votos, com um

Em 82 ao sair da prefeitura, Luiz afirmando que é amigo 'Innmo do
t I d 480L Desd

" Henrique passou o comando da presidente Fernando Henrique Cardosopercen ua e 10. � o pnmetrO d" tra
-

"I Wi 'ehturno e em todas as"pesquisas ,a �Ims çao muruopa para Itti, e de outras ministros,'sendo mais fáCiJ a
realizadas, Luiz Henrique sernpre Freitag� passados,14 anos recebera obtenção de recursos para a cidade.
esteve na frente.\Nas úH1mas 'duas

- das m�os de. ��'tag a Chefia �o . Se a reeleição não passar., no
d,'vulgadas no di'a 14/11/96, a situaça-o exec,utlVO. municipal. N.a, .votaça,o

I d t J II L
. Congresso, Nacional, . Luiz Henrique

permaneceu inalterada. Na pesquisa rea I� a on 8f!1 em OInVI e, UfZ
oespoata forte candidato do PMOB ao

ISOPE/RBS despontou com 53% .

Henrique, do'�MDB obteve .� .

Governo do Estado.
centraos34%conferidosaoadverSário estupenda votaçao de112.469 mi'
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EU ANDO COM
·SORTE!

60CORSA 30 MINIBUGUES

,.

I

�
ANGELONI

N

�
s

�
.�
�

. <
, www.angelonicom.br SLeia nos jornais e em nossas lojas os detalhes da distribuição dos

prêmios por sorteio ,

ShoppingMuller Joinville

PREFEITO DE ARAQUARI FRANCISCO
AIRTON GARCIA DIZ QUE SITUAÇAO

FINANCEIRA DA PREFITURA É
.

PREOCUPANTE.

Ór

se TERA LIGAÇAo FERROVIÁRIA ATÉ o
CHILE.

PREFEITO DE sAo FRANSICO DO SUL
QUER' SER CANDIDATO A DEPUTADO

ESTJn)UAL EM 98 �

EXCESSO DE VELOCIDAD.E VAI LEVAR
MOTORISTAS PARA PRISAO.,

FLORIANÓPOLIS • ANGELA AMIM • PP.

sAo PAULO .. CELSO 'IrrA _' PPB
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Entrevista: Francisco Airton Gall"ciam

U
I DCco

_ JO:�I:�de 19% I�

(ARAQUARI) • o prefeito eleito do

município' de Arequsrt, F renasce Airton

Garcia, 44' anos, concedeu na manhã da
última quarta· feira uma entrevista ao

'1JORNAL. HORA H U

e tabu de seus planos
para ÇOm Araquari. Acompanhado do vice
- prefeito, <) vereador Beta MiqueJute, Beta
Garcia ( como gosta de ser chamado) disse
que. deverá encontrar a prefeitura, ·e�
dificuldades preocupantes·. Diz isso não por
mal{Jade politica ou soberb8 de politico
vitorloso, mas por ter tido um encontro com

.

o ·atual prefeitoAd Ferreira de Oliveira, que
mostrou a verdadeira face financeira - do
executivo. O repórter Aires Zacarias
entrevistou - o por mais de duas horas e

Garcia tem como prioridade a infra �

estrUtura do municipio, saúçle e educaçêo
com emprego, àlém. do forlaJedmento·dá
mulher na ocupação da rTuio de obra
disponivet. Y

PRIORIDADE.
Garcia falou da sua preocupação com a

infra - estrutura e tem o sonho de acabar
com as valas que recebem o esgoto a céu
aberto. Quer mais saúde e, para isso quer
investir nas melhorias do hospital local,
além da implantaçao de novos postos de
saúde e investimentos nos atuais

, espalhados pela- cidade. Ele que'já foi
professor, tem, preocupação com a

educação das .crianças e jovens do

municipio. Defende a educação com.
. emprego.:· Para isso a tecnologia tem que
estar presente, para capacitar os jovens
ao mercado de trabalho atual.

PRINCIPAL.
CARÊNCIAd

Na opinião de Chico a principal
carência do município, são as valas a

céu aberto espalhadas pelos bairros.
Defende a implantação de um projeto
para tubulação destes locais, qtte terá
outras missão que é de impedir a
proliferação de vírus e doenças.
As est�as, ,principalmente as que

servem de escoamento da produção
agrícofa receberão atenção.' Conversa
com o vice - ptefeito Beto Miquelute,
para elaboração de um plano de'

conservação e manutenção. As
estradas deGuamiranga, Morro do Jacú,
'Itapocú, Barra do Itapocú, Morro
Grande, Ponto Alto e Corveta "lerão

Chico Garcia exerceu int.erinamente a

prefeitura. num período de seis meses,
entre abri a outubro de 90. e. nesta�
com o asfastamento para tratamento de

.

saúde do entêo prefeiío Miguel TItO Rosa
realizou algumas obras de \furto, como a

construção do prédio da atuai prefeitura,
constnJiu a Escola da Conquista, colocou
mais de 680 luminárias, a Ponte dasA�as

Pequenas, bem como a aquisição de um

veículo Parati, um caminhão Mercedes
Benz para caeta do lixo e reforma de uma

patrota. Afirmou que as obras que não
foram concIuidas na atua administração,

.

terão cormnuidade no seu governo. Em 97
conviverá com um orçamento de R$ 5

milhões, mas mesmo àssim, diz que "a

situação financeira do municlpio é

preccueante. " O prefeito Aci Ferreira
�ra, já dISCUtiu com •• o orçamento
do próximo ano. Deixou claro ao ser

questionado. que a FESTA 00 MARACUJÁ
receberá todos os incentivos e que
pretende melhorias para 'envolver mais
ainda'osem� que trabaiham com

a fruta amaior participação da comunidade,
para que a festa '"fiquemais aconchegante
.e que seja o referenciaf da ddade.·
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atendimento especial na nossa

administração'. ,Na área urbana os

bairros do Hings,' Porto Grande e

Paranaguamilim, na divisa com J04nviUe
receberão 'tratamentos especiais •.Na
área central, vai investir na construção
do acesso principal, ao lado do Estádio
7 de setembro. Tentará junto aoGoverno
do Estado recursos, para a

pavimentação do trecho. Como a cidade
é cortada pala SR • 280, do Governo
Federal, vai buscar recursos junto ao

DNER para construção de um trevo de
acesso, evitando constantes acidentes,
alguns com vítimas fatais. -Existem
programas para estes projetos e vamos
buscar verbas ", diz Beto Garcia com

muito entusiasmo.

EMPREGO.
Gartia que já foi Delegado do Trabalho

em Santa Catarin� até o mês de junho,
sabe oomo está difidl a conquista de uma
vaga. Para isso nã9 vai medir esfórçós e
atrair industriasParaAraquari. Jámanteve
contatos com algumas e peJo menos três
estão acertando os últimos detalhes para
instalarem - se no município, Para não
atrapalhar, prefereomffir nomes. Contudo.
adverte queeste tnlbaJho� serapoiado
pela Assodação Comertial e Industrial de
Araquari. aMomento está difícil e não
podemos nos fechar entre as quatro
paredes da piefeitura. Temos que nos abrir
ao dialogo e oferecer boas propostas de
incentivos aos empresários. ·Nesta sua

luta, quer a participação da mulher na
ocupação damão deobra a serdisponível.

RELACIONAMENTO
POLíTICO«

Ao ser questionado sobre o pojénjl.:o tema
da reeleição, diz ser favoráveL "Mal, o
candidato deve ter consciência. Nesta
eleição ficou comprovado que o

administrador foi avatiado e será na próxima

I
c
e a outra constatação é que o poder/
econômico apesar de influir, não decide
uma eleição. O eleitor avaliaml a

honestidade, temdad�, sint>.:looade, estes
itens serão de impor.ând�.· Disse Chico
que se a re� passar no congresso;
"não tenho pretensão de ser candidato .-

OBRAS REALIZADAS
"'1.· 1_ mr._�:.I1' z nm���r' -
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chuva que se abateu sobre a cidade
ontem, não' diminuiu os ânimos do
candidato e dos fiscais do PMOB, que
fizeram um forte trabalho de boca de
uma .

AS,
ULTIMAS

,

PESQUISAS
Ao acordar na manhã nublada de 15

de novembro,' o eleitor joinvilense
conheceu o resultadó das últimas

pesquisas. A' realizada pela PERFIU
JORNAL A NOTICIA, uma ligeira
vantagem ao candidato do PMDB, Luiz
Henrique. Realizada de 11 a 13 de
novembro, LHS com um percentual de
48,1.5>/0 centra 40,5%. ao candidato En;

Voltoiini, do PPB.

A outra pesquisa foi elaborada pelo
.IBGE} RSSe a exemplo de todas as

outras Luiz Henrique da Silveira, também
disparado no primeiro lugar com 53

contra es 34%' conferidos .ao Deputado
Eni Voltolini. Esta �squisà"foi realizada
no dia 14 de novembro. Desde o início
da campanha Luiz'Henrique da Silveira,
sempre esteve a frente de todas as

pesquisas. Os índices mais apertados
sern pre foram apresentados pela
empresa PERFIL, de Florianópolis.

ACIDENTES E
MORTES 'NA BR

101
A rodovia SR 101 no trecho de Joinville

continua sendo palcc de gravíssimos
acidentes. No KM 36, próximo ao posto
Ipê, às 14hs15mim,itos de quinta-feira,
um acidente envolvendo uma viatura'
Kadett Ipanema, do 60 Distrito Policial,
que capotou. A vítima grave deste
acidente foi Fausto Anacleto Paradela,
18 anos, que no interior do veículo.
estava algemado e para ser libertado
entre as ferragens do veículo precisou
da ajuda' dos Bombeiros para serrar a

algema, já que' no capotamerito os
.

poliCiaiS perderam a chave. O Delegado
Rodolfo Luiz Quevedo, titular do'SO DF
desmente a versão, afirmando que na

oportunidade' não h�via transporte de'
ninguém. JocIavi�" no Pronto Socorro do
HO$pita.1 ,M.unicipal São

. José,
funcionários confirmam o fato, inclusive
a intemaçã·o de Paradela que tinha
sofrido alguns ferimentos. O agente
Edson, o policial Antônio e outro cujo
nome não foi revelado estavam no carro.

VO'LTOLINI
PEDE

...,

PR TEÇ O
POllel L

Depois de ter o seu· carro alvejado
na noite de

I

11 de novembro, o

Deputado e candidato a prefeito do

PPB, Eni Voltolini, terminou sua

campanha com proteção policial por
determinação do Juiz Rodrigo Collaço.
A informação foi prestada pela
assessoria do candidato. Voltolini fez
sua última panfletagem em frente a

fábnca CIPLA, na Rua São Paulo e a

exemplo das vezes anteriores criticou
durante a intromissão da classe
econômica' nesta campanha.
No seu artigo assinado na edição de

ontem do Jornal A NOTíCIA, na página
dois, Eni Voltolíni fez esta abordagem,
como última tentativa de conquistar o
veto dos eleitores indecisos. O
candidato e súa assessoria preferiram -

não falar sobre uma panfletagem feita·
pela Juventude Progressista do PPB,
criticando asperamente o candidato
adversário do PMOB, parte do material
foi recolhido pelos atentos membros
peemedebistas.

CAMPANHA DE
LUIZ

HENRIQUE
TERMINOU'
MAIS CEDO

Depois de exaustivos .quatro meses

'de campanha, e candidato do PMOB,
Luiz Henrique da Silveira, foi
descansar mais' cedo na tarde
'chuvosa de. 14 de novembro. Luiz
preferiu fazer os últimos contatos com

eJeitores e sirnoauzantee na zona sul
e no período da tarde recolheu-se ao
seu apartamento optando por
contatos via telefone com amlgos e

assessores. Um pouco mate magro e
.

com ar cansado, 'Luiz Henrique disse
que lrta votar no Clube FJurninense,
no populoso bairro ltaum A sua

campanha fo,j firmada no tripé �

ESCO�A}EMPREGOIASFALTO. A

MOTOQUEIRO 'QUE
'ENTREGAVA GÁS

MORRE NA TEti'l!JíVEL
101

o motoqueírc Jo��. Carh:,!$ Leite, 26

anos, após um violento acidente no

KM36, da SR 101 veto a falecer de
modo brutal. Ao cruzar a rodovia após
uma�entrega de gás pare a .empresa
que trabalhava, a Ultragás, teve sua

motocicleta colhidá pelo veículo FIAT
PÁLIO, de placas LYR � 7609, ·de
Joinville, que era ccndeztdo pelo
motorista de nome Renato Wernke.
Alexandre, ce 21' anos de idade. A
moto foi arremessada a uma dist�nCía
de 20 metros e ficou completamente
destruída. ,Era uma moto DT-180 de
placa LYD-1243.

CHUVA DESANIMA'
ELEITORES'

A chuva fina que se abateu sobre
Joinville na manhã de ontem, de
certo modo diminuiu o sntusíaernc
dos eleitores, Muitos aproveitando
um feriado cívico em ptena sexta,
feira, pretendiam rumer às praias da
região. Todavia, e temJ:f,o fez muito
eleitores mudarem de program'a de
final de semana. Na parte da rnaohã
a presença de eleitores nos locaiS
de vctaçâe, não era dos fl'l:ethores.

EM
Em fre·nte ;60$ loe.li de VOts9ioJ;'

percebec-se pouca ipEH"lfJetas,er:n na

n·oít.e anterior. Em ele,jçôoi pas$,sdas
a cidade amanhecia ,empo(c�lhada
de tanto qsantlnho" jogados em ·frente
aos prédjos que .abt�ga\1am ars urnas

elettorals, como umma te,ntat.jyi);1 ,de
sensibHjzar. o eJeltor 'indeclao. Em
alguns locais da zona S�J4, pOde ..se

observar ,que 0:$ s.anUnhoi jo.�ad·,o$ .

ruas, foram .j)C'H:i'COS. Em alguns
lugares nem ,aeí)!nteeeu o �rab�jho de
psnfietagem not;UN')�t .A ,cjdade ;m:t;lq$
Hmpa em rs:laçã(;) tlít)'$ anos

anterlores.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Toda e qualquer dificuldade que
possa ser levantada- na

municipalização da Saúde será,
necessariamente, relativa a recursos

e, dificilmente, no que diz respeito à

gestão dos serviços e produtos da
área. Quem faz esta avaliação é o

Diretor de Planejamento da Secretaria
de Estado da Saúde, Pio dos Santos.
Pio explica que "recebemos do Fundo
Nacional da Saúde, do Ministério da
Saúde, cerca de R$ 18 milhões por
mês que são repaesaoos, quase na

sua totalidade, diretamente aos
, ,

municípios. para atividades de
custeio .. É um valor irrisório. Significa
o equivalente a R$ 45,00 Dor

habitantes/ano. Estamos trabalhando
ainda com a tabela de junho de 94,
sem reajustar, portanto, depois do
Plano Real». O Di reto r de

Planejamento da Secretaria da Saúde
informa, ainda, que, além disso, para
investimentos, em 95, Santa Catarina
recebeu zero reais. "Isso é,
recebemos no dia 29 de dezembro;
recu rsos, porta nto q ue foram
administrados este ano. Depois, não
veio mais nada", lamenta Pio. Embora
avalie como parte do processo, Pio

.

É cada vez maior a influência do
' admite que a dinâmica do SUS ainda

marketing político no resultados das têm disfunções que estão sendo,

eleições. A participação dos meios de segundo ele, superado aos poucos:

comunicação, dos gênios de marketing "Estamos, proçr esstvamente.

e das pesquisas eleitorais estão implantando o SUS desde 88. O

criandoumanovafórmadecampanha con�r?I.� de internações já está ParaPiodosSantos,aestnJturagerêncial
eleitoral que está premiando a quem munrclplhz�do �esde 93. Esta pa�te de e administrativa deserü1ada pelo SUS é a

consesue mais rapidamente assimilar
. oescentraltzação �a prog:a��çao de mais perfeita política de ação comunitária

como suas as idéias da maioria.' recursos e serviços InIClpU em do setor público, onde as decisões são

Provado: o eleitor já sabe o que quer
novembro do ano passado. E muito tomadas pelas cornunidades. segundo a

mesmo antes de votar. Descobrir isto pouco tempo, se pensarmos que ° identificação local de neceasidades.

S U S t prioridades el lnteresses sodn�is: "Quem é a

antes da eleições é próprio dos represen a
.

uma
N mu�ança Secretária piara definir o que é melhor para

eleitores. cultural na adrrunistração publica. Mirim Doce. Gluem sabe disso, é o
brasileira" . Secretário Municlpal da Saúd e".

Jornal Hora H

DE FLORIANÓPOLIS
AGRICULTURA NA

TELEVISÃO

ENCONTRO
ESTADUAL EM
IMBITUBA

Dia 09, das 08:30 às 11 :30 hs, na

freqüência 39,3(ou 39,30) horizontal,
sintonizadas nas antenas parabólicas,
estará se mostrando a primeira edição
televisiva do Fórum Replantar Brasil.
Idealizado pela frente Parlamentar da
Agricultura, então sob a coordenação
do deputado Federal Hugo Biehl, e com
o apoio do Sebrae, do Ministério da

,

A�ricultura e por todos as entidades
reeresenteuvas do setor agropecuário,

.

o F6rum terácomo temas neste sábado
a globalização da economia e o

produtor rural, agriculturá empresarial
e agricultura familiar, e o papet da
comunicação na agropecuária. Quem
produz sabe que Oi programa é
imperdível, É só procurar quem tem

parabólica e, de.preferência, gravar em
vídeo para mostrar a quem não viu.

\

Dias 23 e 24 do corrente em lmbítuba
ocorre o VII Encontro Estadual dos
Jornais do Interior de santa Catarina.
Os temas: editoração eletrônicas,
mídias coletivas, a fase II da Rede
Catannense de Jornais, pubnoações
legais. Quem não for vai ficar marcando
passo,

o PROBLEMA

PACTO
INTERESTADUAL

A República Federativa do Brasil mostra
q ue esta viva. Os governadores Paulo
Afonso?, de Santa catanna- Brasil, e Luiz
Alberto Wagner, do Departamento Central
. Paraguai, assinaram um convênio de

cooperação comercial, cultural, tecnolóçíco
e industrial para dar corpo físico real ao
Mercosul nestes Estados. Este é um grande
exemplo de que os Estados podem e

devem agir independentemente e defender
seus interesses como entes autônomos de
uma Federação de Estados. Bola branca

. Governador.

MARKETING
POLíTICO
FUNCIONA

Joinville.Iõ de novembro de 1996

A sO,LuçAo
o setor administrativo mats avançado a

nivel de democracia. através da consulta
efetiva às bases, segund() o Díretor de
Planejamento Pio dos Santos, é o da Saúde.
Para justificar a aflm1ação, Pio explíca que,
no SUS, as secretarias estaduais trabalham
com município como parceiros de um

processo produtivo, indepflndentes do
.

ponto-de-veta dos critérios de gl9�1ão: "Não
temos interferências oominit>irativas sobre
os prefeitos e a responsabilidade de
alocação de recursos IS priorização de
serviços é das secretarias municipais,
através dos recursos doo fundos municipais
de saúde.

.
As responsabilidades do Estado no

processo são as de participar ativamente
nas alçadas nacional, estadual e municipal
dos conselhos de saúde, controlar
administrativa e tecnicamente a prestação
de contas de cada município, prestar
assessoria técnica o principalmente às
cidades de pequeno porte, e instalar
auditoria, quando necessárío: "Temos tido

problemas de inadequação técnicas,
conseqüência., inclusive, oo pouco tempo de
'prática do processo. Ilícito administrativos,
a cobertura da própria imprensa tem
demonstrado que não são freqüentes em

Santa Catarina". Quanto aos critérios de

distribuição de recursos do SUS, o Diretor
de Planejamento da Secretaria da Saúde,
declara que população. capacidade
instalada e necessidade prevista são os

principais referenciais adotados. Salienta,
entretanto, que mesmo e�ta etapa, nos

níveis decisórios-federal e' estadual, as

decisões são tomadas por colegiados com
a participação dos municípios. Pio destaca,
ainda, que a Secretaria, dentre} de suas

ações de apoio técnico, tem orientado os

municípios para que trabalhem com serviços
e produtos dentro de uma visão de

complementaridade de mercado, na busca
de uma gestão eficiente: "A diversidàde de

produtos da saúde g(�ra dificuldades. Na

saúde, produto e consumidor se

confundem» .

Aç.Ao
COMUNITÁRIA
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Joinville, 16 de novembro de 1996 Jornal 'Hora H

- JOÃO PEDRO FURTADO I�----------------------------------------------------�--------------,�,----,------�-

Esta dupla faz sucesso na Rádio incríveis.

Colon FM 89. Juraci Ribeiro como um
,

experiente administrador, amigo de

No estado de Alagoas 117% da seus funcionários, inteligente que
receita é usado para pagamento sempre recebe de braços abertos seus
do fu�cionalismo e 50%) desta dientese amigos e opovo de um modo

f Ih'
,

,

3 500 em geral. Administra uma rádio voltadao a e "para pagar .

funcionários, sendo que a outra para o povo, com programas

metade destina-sé para os 51 mil inteligentes, usando 'uma linguagem
popular e competente . "Jura "corno é

restantes. Uma desigualdade sem chamado carinhosamente, aniversariou
tamanho;" A Assembléia nodia 10. de novembro, fez a festa, mas
Legislativa tem 3 mil empregados ficou quietinho. Por outro lado, o Zeca
e só cabem no prédio poucomais Arnaldo deitando com uma grande

, de 500. Tem coronel da PM audiência entre às 17 e 19 horas. A Professora Fabíola Bernardes, da
aposentado com vencimentos de Programa com sorteios, muita música condançe, forneceu o calendário de
R$ 20 iniil ,por mês. Isso é muito e um papo alegre e descontraído. Zeca apresentações nos próximos 30 dias, a
pouco se levarmos em conta que Arnaldo todos os dias está também na saber: 15 a 17 de novembro,
no estado do Espírito Santo Há um .Rádlo.Dííusora. i, apresentações em ltaperna; no dia 21

coronel aposentado com um Em relação ao Juraci Ribeiro, umd� de novembro naMBB de Joinville; Dia
22'de' novembro na Festa das Flôres;

super-salário de R$75mil. Este melhores dirigentes do, rádio
Dia 23/11 na Festa do Supermercado

Brasil é demais .... Justo com a joinvilense. Zeca Arnaldo, um Santa Mônica, das 11 às 15 horas; D�a
burguesia e injusto com os competente radialista; Aemissora está 28/11 em BalneárioCamboriúenodia3'
trabalhadores. de �ª!:.a_bél}�2QfTI_���?§_,J:l�fi�LoQ9j§.: �--rl8zqml�1.n..gp��qi���em� __
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o prefeitoWittich Freitag recebeu, em
audiência a diretoria do Sindicato dos

.

Trabalhadores Rurais de Joinville que
estiveram acOmpanhados do presidente
da Fundação Municipal 25 de Julho,
eng\nheiro .,.agrônomo, Anselmo

: . Cadorírn. O prefeito recebeu o Título de
sócio Honorário "pela dedicação e

'respeito que teve com a comunidade
rural", disse o presidente do sindicato,
Nelson Holz. Também entregaram um

, documento, 'feito através de
levantamento em 15 núcleos rurais, que
'demonstra a sttuação atual da

agricultura. Freitag disse que a

, . homenagem é bem recebida e enalteceu '

,'ALAGO· S, UM
AMONTOADO

DE,
MOR O IAS.

EC
SI

BE
BC T
ES

o valor do setor primário. "A agricultura
precisa de amparo. É o setor mais

importante da humanidade. Precisamos
produzir comida mais barata e melhor".
O prefeito comentou, ainda a

.

possibilidade de utilizar a Casa Krüger,
no trevo de Pirabeiraba, que está em

processo de tombamento histórico, para
servir de um posto de venda dos

produtos artesanais produzidos em

Joinville. Hoje os produtores enfrentam
a concorrência externa. O presidente do
sindicato relatou que os comerciantes
preferem comprar geleias até da

Hungria do que valorizar 'os produtos
locais,

JURACI&
, /

'ZECA
lAR ALDO.'

A
T
RI te

No dia 7 de dezembro o nosso lutador,
Alazão, campeão btesileiro na categoria
peso-pesado, vai enfrfJntar o argentino
Juan I Barria, campeão Su!..Amerieano
da categoria; que é reconhecido pela
Confederação Brasileira de Pugilismo.
Segundo o empresário Carlos Caria,

este combate será reconhecido pelo
Conselho Mundial de Boxe a, com esta
vitória o Alazão estará entre os 30
melhores do mundo. Está na hora do
empreséríado local investir um pouco
mais na carreira do popular Alazão.
É isso aí cara ... porrada nele ...

MOSTRANDO, A
CARA

.

A turma que comanda o programa
. METRO MIX, na FM COLON 89, a partir
das 16 horas de domingo, mostrando as
caras. Agora o lance fica por conta do

Shopping Americana, ao vivo com

sorteio muitos brindes e gatinhas

o comando fica por conta do Adilson
Correia. No domingo, dia 03/11, Adilson
esqueceu e avançou o horário do

programa eleitoral comendo preciosos
minutos da turma do Voltolini.

Esquentou o tempo e quase que foi
todo mundo para o Fórum, discutir a

.

falha comos juízes. O manda-chuva da
emissora contornou a situação:

DA
A
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LOS AMO
ano em co-ecição com a IWA, de
Colorado, a versão para o inglês de
A COR DO SOL 8 THE COLOR OF
THE SUN, LIVRO DE POEMAS
DESTE ARTICULISTA, NOS
Estados Unidos. O Recital de
Poemas e as Reuniôes de Estado e

Trabalho são outras atividades do
grupo. Muitos poetas' já passaram
pelo Grupo A ILHA, mas áqueles que
permanecem são os que
verdadeiramente representam o

trabalho até agora realizado. Slo
eles: Aracely Braz, este colunista,
Margarete irar, Silvio de o Dias, Célia
B. Veiga, Marina (Maria Ássima F.
Dutra), Ema Pidner, Zorá Colombo,

O Grupo Literário A ILHA existe há Rosêngela Borges, Sitvinha, Maria de
mais de 16 anos e foi'fundado em' F. 'Joaquim, Sólon Shill, Eisa Santana
São Franciscodo'Sul, em 1980, mas Brum. O Grupo Literário A ILHA e as

'transferiu-se para JoinviUe em 1982, Ediçoes A ILHA são os espaços
integrante os poetas do norte do literários ma� perenes na história das
Estado. O VARAL DA POESIA, uma Letras Catarinf!nses. Nenhum grupo
das atividades que mais marcaram ou publicaçao

.

literários resistiu tanto
a trajetória do grupo ao longo destes tempo na luta pela popularização da
16 anos de existência, e resistência, poesia 8, até por isso, tem merecido
no norte do Estado, pelo Estado todo o respeito de comunidades cuHurais
e principalmente pelo Brasil afora, de todo o Brasil, servindo até, de
leva poemas dos poetas do Grupo à. exemplo, de modelo, pelo trabalho
Feiras de Arte, festas, escolas e, realizado. Os poetas e escritores que
desde o inicio de 95, também aos compOe o Grupo mantém o trabalho

, Shoppi�g Centers de Joinville; e seguem o seu objetivo sem a ajuda
através' do Projeto Poesia no de nenhum órgêo oficial, seja
Shopping, e também a bancos. Um . municipal, estadual ou federal. Até
espaço novo é o Projeto Poesia na porque, infelizmente, a cultura em

.

Rua, que consiste na exibição de Joinville já era carente, nos últimos
trechos de poemas em outdoors por anos, mas nas duas últimas gestOes
toda a cidade. Através das EdiçOes administrativas a coisa foi se

A ILHA, o ,grupo publica, agravando a cada ano, culminando
trimestralmente, o SUPLEMENTO com o descaso, que fez com o pouco
LITERÁRIO A ILHA, revista que que existia anteriormente fosse
divulga os trabalhos dos .seus desaparecendo, perdurando apenas
componentes para todo o pais e até o Festival de Danç_a. A edição de
exterior. Publica também antologias, nt;rmero 59 do Supl. Ln. A ILHA está
como POESIAS DA PRAÇA, no prelo, o Projeto Poesia rio
POESIA VIVA, UM TOQUE DE Shopping está ai, levando o Varal da
POESIA,' POETAS DA CIDADE Poesia aos Shoppings da cidade e,
(Projeto Pacote de Poes.ia), livros em novembro, também à Festa das
solo dos seus poetas e escritores - Flores; Chegamos até aqui e ,vamos
mais de dez, até hoje, além de continuar na luta. Afinal,
sanfonas poéticas e folhetos. As completaremos, em 97, dezessete
EdiçOes' A ILHA publicaram, neste anos de existência. E resistência.

Continua aberto oConcurso de Poesia
� da coluna Poeta de Joinville e região,

habilitem-se ,: participem do Concurso
que escolherá os trabalhos que

. comporão a.antologia MA NOVA POESIA
DO NORTE CATARINENSE·.
Esta�mos recebendo 00 poemas até 20
de dezembro. Independente disso,
enviem trabalhos para esta coluna que
estaremos publicando na seção
"Canünho 'da Poesia'. O endereço é :

Rua Nazareno, 485 - Glória - 89217-600
- _JQinville(SC). Mandem seus poemas.

4\ ILHA A
.

RESISTI!NCIA DA.
POESIA

FESTj\ D�S -=LORES
Além tio Varal da Poesia Especial,

FlORPOEMAS, que estará S$i'1OO exibido
na própria Festa das Flores, dentro da
Expoftores, roShoppingCidadedas Flores
, as Edições A ILHA estarão lançando,
dentro do projeto Sanfona Poética, duas
sanfonas em homenagem à festa: -Festa
das ceres'; com seis poemas deste
artia,jsta e.80e Rores, Core$ e ArrK>res.,
outros seis poemas de integrantes do
GrupoA ILHA.As sanfonas poéticas setâo
distribufdasgratuitamente junto aoVaral da
Poesia.

PROJETO POESIA'
NO NATAL DE alo

BENTO
O VaIaI da Poesia Especial de Natal do

Grupo Literário A ILHA que constitui o
PROJETO POESIANOSHOPPING eqve
estará sendo exibido em dezembro no

.� Muefler e no Shopping Canter
.

Cidade das Flores, em Joinvifle, Estará na

Feira deMe eArtesanato de Natal de São
Bento do' Sul, promovida � Fundação
Cultural. São mais de vinte poemas
nata!inos de todos os integrantes do grupo
e, como nos propomos a receber trabalhos
dOIS leitores para publicar naooIun8, se nos
enviarem poemas de Natal faremos com
que os mesmos oomponhám o Varal da
Poesia. Portanto, poetas sêobentenses,
agilizem a remessa dos seus trabalhos.

,

ARVORE-COR
( Luiz C. Amorim)

Meu pé de�catirio
caiu ..mente em mim

,
brotou viçoso e verde,
fincou raize.,
cresceu frondoso

.

e desabrochou,
floresceu cores, .

Pintou de branco,
rosa elllá.

todo o chio

do meu corac;io ••Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Tigre vai sair da Rua Xavantes, no
Bairro Atiradores e vai fixar o se às
margens daI BR 101, conctuinoo um

investimento de R$ 28 milhões. Com esta
nova unidade, vai aumentar a produção
em mais 21% atingindo 100 mil tone!adasl
mês de produtos. Nesta empresa, exerci
minhas atividades no ano de 71,

_

quando
era 3u-4iiar. A recordação r'k'lomuito alegre,
ficou por conta do chefe de d�'lrtamento

O prefeito eleito de Araquari e seu vice, da expedição, .AndréSá, que 'não gostava
respectivamente Beto Garcia ( é assim de gente morena.

8A minha permanência
Comentários pelos bastidores das que ele gosta de ser chamado) e Beto foi curta 'neste emprego. Joinville no

oficinas mecânicas, dão conta de que Míquelute, são veranistas convictos na passado em assim. Admissão e demissão
_

uma nova revendedora da GM- Barra do Sul. Chico tem a sua bela casa dependia da corda sua pele. Quanto mais
GENERAL MOT0RS será instalada�e::.:_m�....:ao=---la_d-,-o_rl_a..::�CI.C__':P...........i.::ll_M_::::t_t_ri.,._., R_Q+_I"\...I"'I_!:II_R_� ",,t,_�_,,,,,_,rl"\_m_l:I_iQ_M_�_'�==-'.......... .......�õiiiiiõiiil�=

PRIMEIRO
MlN,ISTRO,

o radialista João Carlos Gonçalves
deverá sermesmo indi<"..ado para o cargo
de secretário de turismo, do Balneário
Barra 'do Sul. Na' semana passada
participou no gabinete do Prefeito
Douglas de Souza de uma reunião com

o prefeito eleito Henrique Manoel Borges.
Será um dos homens fortes do próximo
governo, ao lado de Adernar Borges.
Todavia, João ,Carlos antes mesmo de
asstlmir o cargo, já exibe um sofisticado
ar, caras e bocas de superioi'idade.

AO LADO D,E
QUEM...?

o novo, presidente d� associação
Comercial e Industrial do BaJneário Barra
"do Sul, solicitando contribuição ao prefeito. '.

'''municipal, para aquisição de 15 mil litros
de óleo diesel, no sentido de colaborar
com' a patrulha' mecanizada na

recuperação do acesso principal as belas
. piaias. Tudo isso, para o crescimento e

desenvolvimento deste aprazível
balneario" como também o fortalecimento
do comércio local, que nesta época do
ano está ruim. A comissão coordenadora
explicitou no ofício enviado, que o .

combustível será adquirido num posto de
gasolina no município de Araquari, às
margens da Br-280. Se querem contribuir
com o cresdmento do comércio, bem que
'0 combustível pode ser adquirido na

Barra do Sul.

HOTEL FAZENDA
JOMAR

Com certeza um dos melhores hotéis
fazendas do Sul do país, está localizado
em Sànto Amaro da Imperatriz. Local
.aprazivel o Hotel Fazenda Jomar
destaca-se pela, loceüzaçâo,
dependências, um atendimento ótimo. O
café da manhã no estilo colonial é
'sensacional. Uma ótima came assada,
vinhos e uma cachoeira cercada de
árvores nativas é espetacular.

, NOVA REVENDA.

Joinviile. Uma disputa familiar provocou
ruptu-ras.

NATAL DE LUZ
Gramado, crcaoe turística do Rio

Grande do Sul, preparando-se para o

NATAL DE LUZ. Um' espetáculo
inebriante. As ruas lojas, residêndas, são
iluminadas com mais de 1 milhão de
lâmpada de todas as cores. Quem puder,
vá e'assista uma festa incrível. Em frente
a matriz, apresentações de corais, shows
e muita animação. É uma cidade

'

pequena, com pouco mais de 30 mil
habitantes, mas, acolhedora, Vinhos e

queijos, café coloniais fazem parte da
gastronomia.

CRESCIMENTO DA
.BOCA DA BARRA

Em 90 quando construir minha casa de
veraneio na localidade de soca da Barra,
o local era escuro, sem iluminação e

sujeito a inundação em qualquer maré de
lua. Se passaram seis anos e hoje
apresenta um crescimento vertiginoso,
com os imóveis atingindo preços de
supervalorização. Iluminação elétrica,
ginásio esportivo, escola municipal, em
andamento o hotel do Grupo Irineu
Imóveis, de Joinville, com mais de 50
leitos e mais recentemente um pequeno
hotel com 20 apartamentos que será
entregue nos próximos dias à
comunidade. Como se não bastasse um

grupo empresarial do Paraná,
comandado por descendentes de

japoneses pretende investir US$ 100 mil
na construção de um ·condomínio
fechado "oe alto estilo. A localidade da
Boca da Barra, oficialmente recebeu o

nome de Bairro Jardim das Orquídeas e

os moradores sugeriram que os nomes

das ruas sejam de Flores. Um dos locais
mais valorizados no município.

CHICO & BETQ
, MOVIMENTAM

ARAQUARI.

_-

da Barra, à margem da lagoa. O vice -

, prefeito Beto, �vai f'Eiceber' seus amigos
'para comemorar a data do seu

aniversário no dia 25 de dezembro . A,
exemplo dos anosante�. a festa será

I

demais. Arrtedpadah1ente agradecemos
ao convite formulado pelo popular
vereador e futuro VÍCf)--prefeito. Bete será
nomeado para ocupar o cargo de
Secretálio de Obras.

TELEFONIA
BRASILEtRA

Discute· se a privatização do sistema
telefônico brasileiro, ainda carente. em
vários setores. AWalmente no país há
disponível cerca de 65 aparelhos para
cada grupo de mil habitantes.

_
Nos

Estados Unidos são 545 por mil; Na
França, Austrália, Japão e Alemanha,
entre 400 a 500 pormil. A telefonia celular
receberá um grand� impulso, com a

_ denominada banda A ,

:\

.. DUAS IRMAzINHAS
A sensação dos Jogos Abertos deste

ano, em São Bento do Sul, foram as irmãs
gêmias, Alina e Lídia Karwowski, de 26
anos. Lídia foj a vencedora na prova de
1.500 metros e Alina venceu a prova dos
10mil.metros. As duas competiram na

prova de 5 mil metros e venceu a 'prova a

corredora .Alina, que fiçou alguns
centésimos de segundo na frente. Elas
são naturais de São José dos Pinhais e

pertenciam a delegação d� Blumenau.
Estavam felizes as corredoras gêmeas.

...

TIRANDO O TiME DA
XAVANTES
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Foi de enorme sucesso a

realização do Salão do
Automóvel, na cidade de São
Paolo. os- estendes foram
visitados pdr .mals de 800 mil

pessoas, fazendo a cabeça dos
visitantes com os carros em

exposição. O deslumbre foi total'
aos amantes dos carres. O carro
nacional que màis agradou foi o
Vectra. Através de pesquisa, a
organização' chegou aos

seguintes dados:

1) - O estande da Chevr91et foi '.
o que· mais agradou' na

preferência de 14% dos
entrevistados. Em segundo
lugar foi o da Volk�wagem com

13%.

2) - Na pesquisa,. a FIAT

ganhou como a empresa que
. oferece-· os piores carros

nacionais, com 39% e em

segundo lugar a FORD com

.32% .

3) .' Com 55% dos
entrevistados, a Chevrolet

.

ganhou como sendo a empresa
que ofereceu os l11elhores
carros nacionais e com 31% a

.

Volkswagem ficou em segundo
lugar. I

4) - P melhor carro é o Vectra. '

com 24%, vindo em seguida a

Perua Palio Weekend(FIAT)
com 17% em terceiro lugar o
Escort, da FORD, com 10% e a

.

Paraf Volkswagem atingiu o

percentual de 80/0 entre os

entrevistados.

Jornal 'Hora H

5) .. Está chegando a motoCagiva
Canyon 600 - com motor de 601
centímetros, cúbicos (cc), marca
Agrale - Valor R$ 9.300

6) - Roadstar 200 - Motor 4
tempos - Agrale - Valor R$ 4.800

7) - Moto Cagiva W-16- motor
600 CC." Agrale .. Valor R$ 8.400

8) - Moto Katana 125,
concorrente da CG 125 Honda ..

Marca Suzuki, Valor R$ 3.400

9) - Moto Inturder 250 - motor
importado, máquina para uso

urbano. Marca Suzuki - Valor RS
4.200.

r-

FX DISCO
CLUB

A MELHOR CASA
NOTURNA BALNEÁRIO

BARRA DO SUL

SOM PARA TODAS AS TRIBUS
��AÇÃO.LUZES.CORES
OS MEUiORES DJ'S

FX DISCO CLUB ANTIGO
CLUBEMARAMBAIA

BARRA DO SUL • A
PRINCESA DAS

PRAIAS
CATARINENSE

VERÃO 96
I

Joinvillc, 16 de novembro de1996]

Os governos de' Santa Catarina
e da Argentina estio negociando
junto ao Fonpiac( fundo dos
Palsss da Bacia do Prata)
recursos para iniciar os estudos de
viabilidade financeira e a busca de
parcerias para um projeto bastante
audacioso, uma ferrovia ligando o
Porto de São Francisco do Sul I no
Iito.raJ norte caterlnense; até o

Porto de Antofagasta, no Chile,
PaSSàndo pela província argentina
de Missiones para interligar o seu
litoral à fronteira com a Argentina
Agora, com a decisão do governo·
nacional argentino, o projeto
ganh� força, fadl�ndQ o comércio
'e escoamento da produção
catarinense e dos Paíaés vizinhos.
O corredor bleccántcc, que
permitirá uma economia de 2 mil

'

e 500 quilOmetres na iigaçAo do "

Mercosul com es TigresA$iáticos,
é estimado em RS 800 rnUh6es.

SEARA DO
C,ACIQUE GIMSOL

ATENDIMENrO
.. 21, 4', 68 FEIR.4.S
...DAS 8 AS 12 HORAS

14 AS 20 HORAS

COOR[)ENA,ÃO: DOM ABElARDO
RUA: CANJ\RIO BELGA

. TEL: 435-5,098
BAIRRO VILA COSTA E SILVA

-
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COMUNICADO
A ,

T,OMAT·E PODE CURAR CANCER NA PROSTATA
Uma dieta riCa em tomates pode ser um dos fatores

protetores contra o câncer de próstata, segunda
principal causa de mortes por câncer em homens dos
Estados Unidos, Brasil e Europa. Estudo publicado
no "Journal ofthe National Cancer Institute", Uma
conceituada publicação da área de oncologia nos

EUA, procurou relacionar o hábito alimentar de 48

mil americanos com o surgimento de câncer na

próstata. Os homens, sem tumor prévio na glândula,
responderam a um questionário sobre dieta. Eles
foram avaliados novamente dois, quatro e seis anos

após o questionário inicial. Foram registrados 812

casos de surgimento de câncer.

Morangos e pizza
Os pesquisadores cruzaram os dados clínicos dos

participantes com os de dieta e concluíram que apenas
4 do�46 alimentos pesquisados estavam associados
a um bruxo risco de C'âncer. Os alimentos selecionados
foram tomate, mol.l1b de tomate, pizza e morangos.
Todos'os derivados de tomate são fontes primárias
do pigmento lycopene; considerado como a substância
mais "protetora" pelo estudo. Os morangos não têm
o íycopene.
.. Os outros 42 alimentos (basicamente frutas e

verduras) não tiveram relação com maior ou menor
,

.

· .. " DICAS ·DO

risco de câncer na próstata. O efeito protetor do
lycopene é mais evidente nas pessoas que consomem

mais de dez porções semanais de tomates e derivados.
Não foi encontrado efeito protetor semelhante com o

suco de tomate. O estudo sugere que um aumento no

consumo de vegetais e frutas poderia reduzir a

incidência de câncer e que comidas que têm o tomate

como base poderiam ser particularmente benéficas.

Dieta com pouca gordura'

Miguel Srougi, professor titular de urologia da
Escola Paulista deMedicina da Unifesp (Universidade
Federal de São Paulo), diz que o resultado da pesquisa
é interessante, mas faltam dados consistentes para
afirmar que o' tomate pode prevenir o câncer de

. próstata. Segundo Srougi, a relação entre uma

alimentação rica em gordura anima1 um maior risco

para o câncer de próstata está jnais estabelecida. Os
tumores também parecem ficar mais "agressivos" com

uma dieta em gordura. Um trabalho recente indicou

que tumores em pacientes que comiam mais gordura
cresciam até quatro vezes mais. Srougi explica que,
baseado meses resultados, alguns hospitais americanos
já usam uma orientação nutricional ( com restrição de

gordura ) para homens que estão se tratando desse

tipo de câncer. ,

PROCON
-

partir do recebimento do produto ou iémlino do

serviço, quando fÕcr o QlSO

Se o defeito não for aparente o prazo é de 90
\

dias a partir do momento que ele é constatado.

3. Entrega

Quando a entrega for feita em sua casa, só

assinar a DOta de recebimento após verificar

se a mercadoria é realmente a que�

comprou, e se está em perfeito estado.

4 . Responsabilidade
O comerciante ou prestador de serviço do os

responsáveis para resolver, os problémas com
o produto ou serviço que você adquire.

Exija seus direitos com o gerente da loja ou

prestador � serviços. Defenda-se !

Recorra ao Procon se não for atendido.

· Defenda-se ,

Use o Código de Defesa do consumidor,
· Faça valer os� direitos.

1. Nota F'1SC8I

·
Exija sanpre a DOta fiscal discriminada de todo

e qualquer produto que vcd adquirir.
Ela é a sua garantia em caso de troca ou

devoluçlo da mercadoria.

Só com.a� fiscal você poderá reclamar

os seus direitos de coosumidor.
2. Troca � Rec:lamaçIo
Os prazos para reclimaçio, troca ou

devohJçio da me:n:adoria sIo:
.

'.

BeDs ou produtos nIo duráveis, inclusive

prociut()s perecíveis, como aliritent08: 30 dias.

'Bens ou produtos duráveis, defeito em

roupa, ekitrodoméstico, eletrônico: 90 dias, a

MOTORISTA QUE EXCEDER A
VELO'CIDADE VAI SER PRESO

-.) ,

Florianópolis - Q Conselho de Segurança do
CodesuI reúne-se no próximo dia 10 para avaliac
medida que determina prisio para o motorista de
automóvel ou caminhonete que exceder em 70% a

velocidade permitida na via estadual e federal dos
estados doRioGrande do Sul, SantaCatarina, Paraná
eMato Grosso do Sul. Paramotorista de caminhões,
ôm1:lus; miaos emotos, a prisio ocorrerá no caso de
excesso em 400.... da velocida4e permitida DI via

pública: Policiais militares e civis e as polí<:ias
Rodoviária Federal e Estadual estio em sintonia para
fiscalização da nledida que está em vigor desde ontem

e que foi deliberada peja úJtima reunião do c.oosdbo,
DO último 18 de outubro, em Novo HambUrgo(RS).
Além de correr o risco de ser preso, o motorista
continua sujeito as penas já prevista em lei para casos .

de excesso de velocidade. Nas estradas municipais,
ficou determinado que caminhonetes não poderão
ultrapassar os 102 kmIh, e nas seamdárias a velocidade
máxima permitida é de 68 kmIh. Já para outros veículos
o limite d� ser de 84 kmlh(nas municipais) e 56

kmlb(secundárias). l'ara o delegado Ricardo Lemos
Thomé e coordenador do projeto do Codesal em Santa

Catarina, amedida visa conter a violência nas estradas.

o SINDfCATO DOS
TRABALHADORESNAS Bv1PRESAS DE

TRANSPORT:t; RqDOV�ÁRIOS DE
PASSAGEIROS DE JOINVILLE, sempre
tentando dentro do possível dar maior
conforto aos seus Associados e Dependentes,
é que fechamos mais um Convênio agora
com um Instituto de Beleza para cortes de
cabelo e todos outros itens conforme
listagem.
O salão de Beleza futltipnará de segunda à

sexta das 9:00 às 19:00 horas e aos Sábados
das 8:00 às 13:00 horas, na Av. Procópio
Gomes, 572, esquina com a rua Plácido O.
de Oliveira, bem próximo a sede do
Sindicato. Os Associados não pagarão seu

corte de cabelo, bastando apresentar a

Carteira Funcional daEmpresa. diretamente
no Salão de beleza

PREÇO SINDICATO PRF_çQMÉDIOMERCADO

Cabelo Masculino RS 3,00

Cabelo Feminino RS 3,50

Permanente Comprido RS 10,00

Pemume:oteCurto�. 7,50

Re6exo Comprido RS 15,00

R$ 6,00

RS 7,00

RS20,OO

RSlS,OO

RS30,OO

RS20,OO

RS20,OO

RS15,OO

RS 8,00

RS 10,00

ímtura Cabelo Comprido RS 10,00

ímtura Cabelo Curto RS 7,50

Coquetel RS 4,00

�

Completa

Meiapema
Verilba

Busso

RS 10,00

RS 3,5'0

RS 2,00

RS 1,50

RS 2,00

RS 2,50

RS 20,00

.RS 7,00

RS 4,00

lU 3,00

Manicure RS . 4,00

Pédiwre RS 5,00

Sobrancelha RS 1,00 RS, 2,00

Paramaiorcomodidade quanto aos serviços
acima citados, informamos que O corte de
cábeJo tanto O asSociado(a) ou dependentes
DIa será necessário marcar hora, porém os

demais serviços solicitamosmarcar hora pelo
telefone: 422-4414. Os dependentes pagado
50% (cinqoenta por cento) conforme tabela. J

Para segurança o dependente terá que pegar
autorização no sindicato de? às f5Dfeira com
a carteira de Sócio do Sindicato, podendo
marcar bom antes através do Fone: 4224414,
e o pagamento dos serviços dos dependentes
poderá ser descontado em folha de

pagamento.
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CÂMARA DE VEREADORES DE JOINVILLE
ESTADO DE SANTA CATARINA

ASSESSORiA DE IMPRENSA

INFORMATIVO
,� ._

VEREADOR QUER FUNDAÇÃO 25 DE
JULHO AUXILIf\NDO' AGR1CULTUR NO
DECRETO 75,0
O custo finanée1ro para atender as exigências da

portaria do lhama invj�� Q.�$Q do pequeno
agricultor aos SeU3 benefi§g� �e o Vereador
Arinor Vogelsanger (pMDB), ��e esta sugerindo a

participação direta da Fundação Municipal 2S de '

Julho na elaboração destes projetos. "As exigências
dé ordem técnicó-burocratica da portaria do Ibama
dificultam sua ªpti� 'PQf parte do agricultor",
obsewa Vogelsanger
A �egislação ambl�ntal em vigor (Decreto 750),

explica o Vereador do PMDB, tem trazido uma série
de entraves à supressão de vegetaçêo ,na área de
abrangência da. Mata Nlântica. Entretanto, uma
recente portaria 90 lbama e da Fatroa abriu uma

oportunidade para qUe c agricultor venha a explorar
seus recursos florestais, como madeira e palmito
no regime de manejo sustentado. "'As exigênc�
contidas nesta portaria dificultam sua' aplicação por.
parte do agricultor, pQÍ$ há necessidade de 'se

proceder uma série de medidas que, do ponto de
.

st financei
. .

abilizam
.

VI aceITO, !IlVlqç> _.,_ _._ o acesso preconizado
na portaria", acrescenta Vogelsanger.

"

Di�te deste problema, �le sugere à Prefeitura que
autonze a Fundação Municipal 2'5 de Junho a
colaborar na elaboração destas permissões previs'
na portaria im-...in;O+"";81 •.

.LaS

. .

�......�....._, que fui 8SSIna�. ':m 4
assinada em 4 de junho de 1996,

POSTO 00 BESC

O BESC e os demais bancos estão impedidos pelo
Banco Central de abhrem novos postos de atendimento
ao público. A inforrnação é do gerente regional do Besc
em Joinville, Mutilo, em oficio enviado à Câmara de
Vereadores. Ele respondeu a soiicitação dos Vereadores
Nelson Quirino (PSDB) e Arinor Vogelsanger (pMDB),
que 81'resentaram indicações neste sentido. Alem da

proibição do Banco Central, acrescenta o gerente
regional doBesc, não-há disponibilidade de pessoal para
atender as necessidades atuais das agências e "muito
menos abrir novos pontos de atendimentos".

EDUCAÇÃO
A Secretaria Municipal de Educação, Iracy Schmidlin.,

informa que a ampliação na escola Municipal Mildau,
em mais duas salas de aula, consta no Plano Plurianual
da sua secretaria. A Execução do projeto será na

dependência dos recursos financeiros provenientes da

devolução do salário-educação, por parte do MEC
FNDE. A solicitação de ampliação da Escola Mildau
foi do Vereador Dieter Neermann (PFL).

ILUMINAÇAo PÚBLICA

VIlson Renzetti (PPB) solicita a substituição das atuais
lâmpadas de mercúrio por outras de vapor de sódio na

Rua Padre Kolb, Bairro Bucarein

TRANSPORTE CO�TIVO'
Getúlio Ferreira (PPB) solicita o aumento no número

de ônibus, no itinerário da linha Teresópolis, visando
diminuir li) tempo de saída para 10minutos, "Em virtude
do enorme fluxo de passageiros na linha Teresópolis, é
necessário o aumento do número de ônibus

principalmente no horário de pico", justificou o

Vereador.

ENSAIBRAMENTO

Getúlio Ferreira (PPB) solicita o ensaíbramento de

todas as ruas do Jardim Alvorada, Bairro Guanabara.

POLIl\-fE1\TTO

Nilson Gonçalves (PMDB) solícita à Policia

Militar "um policiamento ostensivo" nos

finais de semana à nciteãia região da Fábrica

ll, localizada na Rua São P1tu1o, um dos locais
de maior concentração de jovens DOS sábados
à noite. "A medida se faz necessário tendo

em vista que vândalos andam tentando contra

as pessoas que trafegam DO local", diz
Vereador.

TUBULAÇÃO
Nilson Gonçalves (PMDB) solicita a troca de tubos

e desobstruição de bocas de lobo na Rua Uirapuru, na
altura do número 610, no bairro Aventureiro. A

situação desta via pública é critica, já que os tubos

estão quebrados e a rede de esgoto está totalmente
entupida, causando sérios transtornos aos municipes
que ali residem", justificou.
BEBEDOURO PÚBLICO

Nilson Gonçalves(PMDB) solicita a

implantação de bebedouro público no terminal
de integração Vera Cruz, na Zona Sul.

ABRIGO

Odir Nunes (PFL) solicita a implantação de abrigo
de ônibus na Estrada Palmeira, Distrito de Pirabeiraba.

104 pórtiços de poste na área central.CHUR.Msç/ÂRlA· BUENAS
,. ..

""

- ", TCHE! j

PJ;' /OO'D' A ... A AÇA-O'00 FIM DE.> ��. �v�

'.; 'SEMANA

SABAOO � 16111/96 - Corceatraçâo, na Buenas Tchê! As
20:00 horas, cÍos�� da excursão rumo à ltajai, para
participação no�o,'da Prenda Buenas tcbê, à nível

Estadual, junto 'ao"Baile da' Integração do MTG-SC,

patrocinado.�lo Jornal. Buenas,Tchê de BIumenau-SC, que
comemora S;6.! 5°. ,.�ersàrio; Este. baile será animado pelo
renomado conjunto Tcbê Guri do Rio Grande do Sul.

O P�té de R$;15,00 por Pessoa inclui jantar na Buenas

Tchê mais in gresso DO baile mais passagem do ônibus.

Traje do Baile: Picha Cómpleta. .

Participe! lR.�rve seu lugar Pelo Fone ·,j>�3-OO88 com

Daniele, 'OU 425-2300 rureto na Buenos Tchê!

DOMrn400'- 17A1/96 '- ALMOÇO DA FAMILIA

JOINViENSE'··.. .' ,
.

.

.

.': .. ]lRÊFEITURA ESTÁ
)NSTP\.LANDO DECORAÇÃO

NATALINA
Join�e terá este ano wn natal com muitas luzes e atrações

culturais ()OS bairros e no centro.' A Prefeitura já iniciou a
,

instalação da decoração natalina e está definindo a

programação cultural que Será cumprida no mês que antecede
,c) natal. A abertura da programação será com uma grande
festa na praça Darío Salles, no centro, dia 19 ou 21 deste
mês .

A decoração deste ano será a mais bonita dos quatro anos

da atual administração, na avaliação do secretário de Serviços
Urbanos Anselmo Fábio de Moraes. Além de aproveitar o
material utilizado ano passado a Secretaria Urbanos apresenta
algumas novidades uma decoração especial na nova sede da
Prefeitura e na rua das Palmeiras.

- No alto da nova sede serão instaladas duas cascatas de luzes
e uma árvore de 7,5 metros de altura, acompanhada de �ois

.

anjos estilizados de 4 metros. O material para decoração da
rua das Palmeiras foi cedido pela empresa Multibrás e a

Prefeitura está participando com mão, de obra para instalação.
Mesmo acordo foi feito com 8. Câmara dos Dirigentes

Lojistas (CDL), que doou os 42 pórticos da área central, rua
9 de março, Príncipe e João CoIi'O. A rua XV de Novembro,
também terá uma decoração especial, num trabalho que

. envolve a Associação de Moradores do Bairro Glória. 54

postes estão, sendo iluminados com figuras de estrelas
cadentes.

.

A decoração natalina, avaliada em RS 110 mil, prevê ainda
iluminação das árvores das praças Nereu Ramos, Dario SalIes,
no centro, e Caetano Évora, em Pirabeiraba. Instalação de
20 árvores metálicas nos bairr os, instalação de 104 figuras
em forma de anjo nos postes dtl avenida Beira-Rio; instalação
de 3 I figuras em forma de Paipai Noel na avenida JK; e mais

/

FUNDAÇÃO'
CULTURAL'ESTÁ

DEFININDO
PROGRAMAÇÃO
A Fundação Cultural de Joinville

.

concluindo a programação da parte
cultural que será cumprida a partir
do .dia ) 9 ou 2 1. A programação
envolve a participação de 13

bairros, num trabalho conjunto com

as associações de moradores. As

apresentações acontecerão nos

bairros e no centro, praça Dario
Salles,

A festa de abertura será .no dia 19

ou 21. _o show poderá ter a

participação de um artista com.
renome nacional ou. a. participação
dos corais da cidade. Uma das'

atrações praticamente confirmada é
a apresentação do coral Canarinhos
die Petrópolis, no início de
dlezembro.
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SECRETAR lA DE ESTADO DOS TRANSPORTES E OBRAS

ADMIN!$TRAÇÃO 09 'PORTO DE SÃo FRANCISCO DOSUL, ,
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" DEMONSTRATIVO DE OCUPAÇÃO DOS BERçoS oe ATRACA;:Ao ANO OE 1996
,

"
.�t .; �.,;" ;.",� �,�.k_ í .:'

BERços
-

4:
-"--

"

• ;,jr,::;;,�::;" ',," j", ,:,:<,,' ,101 102 103 201
-

1
-

l'OTJlLOe MÊDI.4
',' NRO. 'DIAS, %DE NRO. DIAS %OE !\IRO. DIAS %OE r:RO. DIAS %QE A�� DE

MEsÉS NAVIOs ATRAC. UTIUZACAO NAVIOS ATRAC. UT1UZACAO NAVIOS ATRAC. UTIUZACAO NAVIOS ATRAC. UTILIZACÃO NCSl!meos FnUZACAO
JANEIRO 12 26 83,87 25 29 93,55 6 16 51,61 5 15- 48,39

__ia�_69,::5FEVEREiRO 9 26 89.66 2,8 29 100,00 8 24 82,76 3 10 34.48 48 7672
MARCO

-

11 2a 90.32 21 29 93.55 8, 18 58.06 o o 40 ,60,48.

ABRIL iO �º 10000 32 30 100,00 6 16 53.33 t 5 16,57 49 57,00
MAIO, ,t'I \ \�l 100.00 25 29 93.55 13 18 58.06 1 5 16.1�_ ", sõ ô5,��-
JUNHO � 3ll 100,00 25 28 93,33 10 22 73.33 1 8 26,S7 46 73.33
JULHO 11 31 100 00 30 30 98,n 9 19 ' 61.21l 3 12 38.11 S3 74,H
AGOSTO 1� , 29 93.55 31 28 9O.� 12 23 7-4,19 2 10 3" � 57

'

72:53
SETEMBRO 10 30 100,00 32 30 100,00 11 30 100.00 5 27 '90.,00 1,-=.,.-58 975)
OU1lJ6RO'

,

12' 26 83,87 26 29 93,55 ,10 26 83,87 3 7 22.58 51
,,'

�70,97
NOVEMBRO
DEZEMBRO , "- ;, {

TOTAl
", ..

!BER;.:""01 ....� DEI �.A"_
BERÇO 102 • % w::NSAl. DE lIT1I.JZAÇÃO ,I

I

8 9 10 11 12 1 2 3 4 5, 6 7 8 9 10 11 12

MESES

.!

"

3 '4 S II 7 8 9 10 11 12

MESéS

� 211 .,. MENSAL DE UD pACIQ
, 100 11

'

ao,

ooJI-----------��---

1 2 3 4 S' 6 '7 8 9 10 11 12

MESfS

Oss: SOII.1AoAs AS ATRACAÇÓ€S MANOBRADAS PARA OUTROS BERÇOS
" .

.

, ,

"

'EMPREItEIRA
,

FORTUNATO LTDA
_,.... _, .

.

"

" 1Íi amos participando do
" e.,

progresso de JoiDville'
,

",

.'
Rua: 15 d&l1lD\'alltlro. 4199 - Tel. (047) 422- 4522

"

,

.', 'FT SERViÇOS
, ,G�ICOS LTDA

,

"

'IMPRESSOSEMOFF-8ET
,!

, ,,' R:MAX HE.IpeN,'121,
< ..

'

�:GMiIW.Dl.,,89203-380
JOINVILLE - SANTA CATARINA

"

" F.�AX: (041) 422-2079
,

,'-'---_......_----------..

��1' ',.:. '':�/''. "'.,' � •. ;I\ •./: !�,

,;' aANCÁRIOS
I",

.,
..

ParticiPam do seu sindicato,
,:$Q',assir(l:$eremos forteS. ,

'. ,�;" I, ;. , I

,

....... T.11ifoIMN (047) 433-3022 1433-3023

PANIFtCIO & lANCHONETE
BIA

Pães frescos todos os dias
Tortas doces e salgadas

Aceita-se encomendas de doces e salgados
Atendimento de primeira classe

Ótimo ambiente.

ENCOMENDAS

TELEFONE :444.1090 - 97�.22.04
RUA 10 - � 725 - São Francisco do Sul.

Associaçio de Joinvnle e Regiio
da Pequeu. Micro e Média

EJnpresa,
Rua: Urussanga. 292 • Bairro:

Bucarein • Joinville Saura Catarina •

Brasil FooeIFaJC(047) 433-3492

E-MAil: ajorpeme@neteville.com.br

PEQUENOS EMPRESÁRIOS
PARTICIPEM:

AJORPEME

% DE UT1L.lZAÇÃo DQS BERços
Porto de S. Fn:o. do SUl � 1996

5
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3
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o 20 'CIO

Rua: Caçador, 145
TeL (041) 433-2799

CERVEJA
SCHlNCARlOL

NÃO TEM NADA MELHOR A'CERVEJA
DE TODAS AS FESTAS

�� Sc:biocarioI

Rua: TJjucas, 100

(047) 4228136

AGUA MINERAL
OURO FINO

g_ IABQB DImOAIM
GIUÇOI.

'

Falk e Lennert Ilda.
Distribuidor Exclusivo
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ENTREVIST : GODOFREDO GO S
I FIL O

"R�E�EIÇÃO NÃO É PRORROGAÇÃO DE MANDA1�O."

o Prefeito de São. Francisco. de admissões exageradas e não cidade.
S I G d f d 'G M lra extrapelar no. orçamento.

, ur, e e re C . ornes
.

orer REPORTER: Qual o projeto em
Filho, e popular Gedinhe, de PMDB, REPORTER: A tese da reeleição. andamento. para tua candidatura a
concedeu I:Jma entrevista ao. Jornal passa no. Cengresso.?

' , .-.

deputado pele ?MOS? '. � .

'

Hora H e falou de vários assuntes GODINHO: Prá mim já passou ... O GODIN. HO. � Há um consenso.em pauta no cenário. polttlco poder de Governe Federal é muito. é entre os membros do PMDB de São.brasileiro, ,cerne a reeleição. Y

sucêssão estadual em 98 e outros
muito. grande e· e Presidente Francisco. de' Sul, Barra de Sul,

'da área administrativa da sua
Fernando. Henrique Cardoso está Araquari, Garuva, Itapoé, Campo.

cidade. Para ele "a reeleição pede .

interessado. na aprovação desta Alegre que C partido poderá eleger
tese. Ela passará com facilidade, deis deputados. sendo um per,ser aprovada", Há muita gente

centra, porém, lembramos. que REPORTER: Saindo. a reeleição. e Jeinville e outro pelaregiãe. t nessa
reeleição. não. é prorroqação de Paulo. Afonso será e candidate do. aí que eu entrarei. Um deputado. per
mandato. Todos .devetão passar PMDB, na sua avaliação? JeinviJle pele PMDB é muita

pelo crive de veto popular", reage GODINHO -Acredite que sim. Será resp�nsabilidade" .perque .

a

Gooínho. e candidato natural de partido. Para
t densídade demoqráfica é muito

,

REPORTE: Qual a grande obra da .

e município. de SãO Francisco de Sul
ferte. Dará certo ... '

sua adrninistraçâo? está sende·',muito. bem, Está' Os prefenos destas cidades me

destinado. recursos, obras e. àpolarão.GODINHO - Infelizmente não irei

inaugurá-Ia. Será a construção. do censtan,temente está' presente em REPORTER: Como vai reagir São.

aqueduto. que transportará água do
nessa cidade.' Francisco?'

continente( Vila da Glória) às praias REPORTER: Terminado. O seu GODINHO - A cidade tem 20 mil
, de nessa literal. Uma obra inédita no mandate,' qual será o seu futuro eleitores, se sairmos com pelo
Brasll. com tecnelegia de ponta. pelítico?, menos 10 mil votos estará muito.
Esta obra terá que ser, concluída, GODINHO - Vou reatlvar o bom.

porque não é demagógica.
.

escritório. de engenharia. Mas, não' REPORTER:_, Este projeto ficará
REPORTER: O senhor é favorável descarte futuras empreitadas 'melhor, com a aprovação do voto'

a reeleiçãc? ,

pelíticas. A política é uma atividade distrital?
que só tem perta de entrada. EstouGODINHO - Claro. que sim.
sendo. orientado pele partdo, para GODINHO - Evidente que sim.

Reeleição não é prorroçação de
alimentar esta expectativa. Será ótimo. Há necessidade

. mandate. É uma forma da população também da. aprovação da fidelidade
aprovar eu não as administrações REPORTER: Quer dizer que o partidária. É uma agonia em cada

. municipais. Repito, que não é uma senhor pederá ser candidato eleição. O partido se esgoela prá
prorrogação e sim umadisputa entre nevamente ...? eleger o seu candidato e depois pula
.doís candidates, um que já está no, GODINHO - Quem sabe, a pelítica

.

de galho com a maiortranqOilidade.
'comande e outro que deseja entrar, -é muito dinâmica. , ,

Mudeu de partido deve perder o
\,

mandato.REPORTE: Não haverá abuse de REPORTER: A próxima
poder: O' use da' máquina candidatura passa per uma REPORTER: A nova legislação

, administrativa? campanha para deputado estadual
'.

passa também pela não

GODINHO: Isso deverá ser em 98?
' ,

ebrigatoriedade do voto?Qual a sua
definido em lei, Poderá haver GODINHO _ É per aí. Há mais de opinião a respeito?
desincempatibilização, isso. ,40 anos que não. elegemos um GODINHO - Sou favorável ao voto
.dependerá da lei ainda a ser deputado. de São Francisc-o. Os obrigatório. A cultura brasileira não
aprovada pele Congresso. Neste eleitos em Joinville têm muita está tão avançada para o voto
caso do candidate permanecer no. respensabilidade. Tem bairros em facultanvo. O voto livre vai custar
cargo, deverá ter e cuidado. de evitar Joinville maior do, que a nossa mais caro, .
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